
П Р О Т О К О Л № 1
заседания Управляющего совета МОУ «СОШ № 18» УИП

Фрунзенского района г. Саратова

25.04..2008 г.

Присутствовали: 19 членов совета

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ

/. Избрание председателя Управляющего совета.
2. Создание комиссий в Управляющем совете.
3. Об организации работы по подготовке отчета директора школы по

итогам 2007-2008учебного года.

1. Слушали Преображенскую Г.И., которая предложила избрать
председателем Управляющего Совета.

Была предложена кандидатура Черновой Ольги Геннадьевны.
2. Слушали Чернов} О.1 ., которая предложила создать постоянные

комиссии: финансовую, нормативно-правовую, по жалобам и предложениям,
временную - по доработке 1 {сложения об Управляющем совете.

3. Слушали Чернову О.Г., которая предложила начать организацию
работы по подготовке отчета директора школы по итогам 2007 2008
учебного года.

4. Слушали Руннову И.Н.., которая внесла предложения по
корректировке Программы развития школы.

1. Постановили: избрать председателем Управляющего Совета
Чернову Ольгу Геннадьевну

2. Постановили: создать комиссии: финансовую, нормативно-
правовую, по жалобам и предложениям.

Финансовая комиссия:
Чернова О.; " . .
Преображенская Г.И.,
Ермолаева О.В.,
Мошкунова Н.Д.

Норм ат иен о-правовая ком иссия:
Рун нова И. П..
Бунтина Н.Е..
Ершова О.Г.,
Муранов К..
Юнгерова Н.М.



По жалобам предложениям.
Слюсарева Г.В.,
Рудченко Л.В.,
Руховец М.Н.,
Мартынова С.Д..
Шихова Е..
Лапшина Н.В.

Временная комиссия:

Чернова О.Г.,
Преображенская Г .И.,
Руннова И.Н.,
Шоламберидзе М.Ш.,
Гречко Л.В.,

Аветисова М.
;

3. Постановили: Преображенской Г.И., директору школы начать
подготовку отчета но итогам 2007-2008 учебного года.

4. 1 Остановили: временной комиссии подготовить корректировку
Программы развития школы.


